
Oliver Welke in der „Heute-Show“ des ZDF am 6. März 2020: In Hanau sind gerade zehn Menschen von einem
rassistischen und offenbar gestörten Sportschützen ermordet worden. Und im Januar hat ein anderer Sportschütze
sechs Verwandte in Baden-Württemberg erschossen. Unsere Waffengesetze sind zuletzt verschärft worden – aber

offensichtlich reicht das noch nicht. Findet auch Gernot Haßknecht:

Haltet alle mal die Fresse – jetzt rede ich über Waffenrecht! Ich will keinem das Hobby vermiesen – aber natürlich
könnte man tödliche Sportwaffen, die eigentlich für militärischen Gebrauch entwickelt wurden, auch komplett ver-

bieten. Klar, man kann Menschen auch mit ’nem Spaten töten oder zur Not mit ’nem Thermomix. Aber mit ’ner
Knarre ist es halt einfacher. Übrigens in Großbritannien sind halbautomatische Waffen seit ’97  komplett verboten.

Geht also.
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